



GEMEINDE ROTHENTHURM

Gemeinderatsverhandlungen Juni 2024

Sondierbohrungen Verkehrsentlastung Rothenthurm

Am Donnerstag, 20. Juni 2024 haben die Sondierbohrungen für ein Variantenstudium der Umfahrung Rothenthurm begonnen. Um genaue Erkenntnisse über die Untergrundverhältnisse an der Dorfstflanke zu erhalten, werden von Juni bis Ende August 2024 an elf verschiedenen Standorten Sondierbohrungen durchgeführt. Die Bohrungen weisen eine Tiefe von bis zu 40 Meter auf. Die Untergrundproben werden durch ein Erdbaulabor untersucht und ausgewertet. Die daraus gewonnenen Daten sind wichtig für die weitere Planung der optimalen Linienführung des Entlastungstunnels. Die Arbeiten sind witterungsabhängig und werden mit den Grundeigentümern eng abgestimmt, um Landschafts- und Ertragsausfälle so gering wie möglich zu halten.

Die Gemeinde Rothenthurm und das Tiefbauamt des Kantons Schwyz möchten sich ausdrücklich bei allen betroffenen Grundeigentümern für die sehr kooperative Zusammenarbeit bedanken.



Foto: Martin Schelbert, Tiefbauamt Kanton Schwyz